

# サクラはうす



No. 220 2024年2月21日

別紙のとおり第一  
サクラはうすの閉鎖に  
に伴い いろいろなものを  
移動してます。入口に  
あった小彼岸桜は17年  
前開所祝いに教員仲間の友人  
がくれたもの、彼女は早く天国へい  
ってしまいましたが、桜は大きく育ち毎  
年かわいい花を子供たちに見せてくれ  
ました。植木屋さんに頼んで第2へ移動  
させました。その時に切った枝を

学童の庭の花木も次々  
と花を咲かせています。  
暖冬の影響でしょうか  
例年より早い春の訪れです。

令和5年度も残り一ヶ月となりました。学校でもまとめの時期に入ること  
でしょう。一人ひとりができるようにな  
ったこと、頑張っていること、すきな  
こと、得意なことを発表会の日に披露  
します。どうぞお楽しみに、応援してく  
ださい。 T記



## お知らせ

➤ 3月2日(土) 3日(日)

神田公民館祭りが開かれます。

サクラはうすでは造形教室で作った  
作品を展示します。サクラファーム  
で育てた綿を使って・・・力作です  
是非みてあげてください。

水の中に、暖かな日の光を浴びて見事  
花を咲かせました。なんていう生命力の  
強さでしょう。お雛様の隣に飾りまし  
た。



3月20日の発表会に向けてみんな  
楽しそうに練習しています。インフ  
ルエンザやいろいろなことで練習が  
十分できないことも、でも一生懸命  
やっている姿は、きっと伝わるもの。  
8日ごろプログラムや、お知らせを  
出します